



Bericht der Präsidentin

„Nichts ist so beständig wie der Wandel“

Dies sagte mein Vorgänger im letzten Vereinsjahr. Das Jahr 2020 wird einen eigenen Platz in den Geschichtsbüchern erhalten.

So zwang uns das Corona Virus anfangs Jahr in die Knie. Ab dem 15. März 2020 stand dann Alles still und zwar länger als wir überhaupt gedacht hätten bzw. vorstellen konnten.

Erst Ende August konnten wir den Schwimmbetrieb wieder aufnehmen.

Das aber gar nicht so einfach war, mussten wir der Schulverwaltung doch ein Schutzkonzept vorlegen, damit wir überhaupt das Hallenbad benutzen durften. Bis Mitte Dezember verliefen unsere täglichen Kurse unter Einhaltung den strengen Hygienemassnahmen recht gut. Die Schwimmer, die Schwimmerinnen, die Eltern und auch die Trainerinnen hielten sich strikte an die Vorgaben.

Mitte Dezember 2020 mussten wir dann leider die Kurse erneut abbrechen, da der zweite Lockdown vom BAG befohlen wurde. Erst Mitte März 2021 konnten wir erneut starten.

So verlief unser Vereinsjahr 2020 gezwungenermassen "eher ruhig".

Die einzige Verbindung, die wir zu unseren kleinsten Schwimmerli's und Eltern hatten, waren unsere Whats App Chats.

Ausblick

Durch die Neuausrichtung steht die Schwimmschule im Fokus. Dabei ist es wichtig, dass die Basis gut gelegt wird. Möchte ein Schwimmer oder eine Schwimmerin ein persönliches, höheres Ziel anstreben, so ist die Basisausbildung ein wichtiger Grundstein dafür.

Die Vorbereitung in den verschiedenen Levels 1-6 "Basis Ausbildung" und den Levels 7-10 "technische Ausbildung" bilden die Elemente für die Teilnahme an der Kidsliga.

Selbstverständlich sind auch die Ausbildung und die Motivation der Trainerinnen ein "wichtiger Faktor" zur Durchführung der Kurse. Deshalb investieren wir auch in Weiterbildungskurse durch J+S und in das SLRG-Brevet Pool Basis/Plus. Regelmässige Refresher Kurse für BLS/AED/SRC (lebensrettende Massnahmen, Anwendung des Defibrillators) stehen auch auf dem Programm.

Mein erstes Jahr als Präsidentin war eigentlich ein "ruhiges" Jahr, doch das laufende Organisieren, Umorganisieren und eine rollende Planung forderte mich gleichwohl.



Was heute OK ist, kann morgen schon wieder anders sein, also **"Nichts ist so beständig wie der Wandel"**.

Jederzeit konnte ich mich auf unseren Vorstand und die Trainerinnen voll verlassen.
Herzlichen Dank an dieser Stelle an Alle.

Beni (Bernadette) Schlup, Präsidentin